

Les investissements canadiens en Russie

En 1989, le Canada et l'URSS ont signé un Accord sur l'encouragement et la protection des investissements. L'accord, ratifié en 1991, appuie l'établissement de coentreprises et de filiales entièrement sous contrôle étranger. La Fédération de Russie reste liée par l'accord.

Les changements politiques et économiques en cours ont accru la complexité du marché russe, et ils ont permis de diversifier davantage notre relation financière avec l'une des plus grandes économies du monde.

La Fédération de Russie est la principale cible pour les coentreprises canadiennes dans l'ex-Union soviétique, surtout dans les secteurs suivants : pétrole et gaz, matériaux de construction et construction (surtout en climat froid et dans des conditions difficiles), télécommunications, production agro-alimentaire, stockage et transformation, extraction minière et métallurgie, et autres secteurs de mise en valeur des ressources.

Quelque 80 coentreprises canadiennes ont été établies dans la Fédération de Russie ces dernières années. Vingt des cent principales sociétés canadiennes poursuivent des activités sur le marché russe, ou s'y intéressent.

Les investissements canadiens dans la Fédération de Russie sont globalement évalués à plus de 300 millions \$CAN. Les principaux investisseurs sont Gulf Canada Resources et McDonald's Restaurants of Canada Ltd.